

## Estrechan relación Guatemala y México (Reforma 12/06/17)

Estrechan relación Guatemala y México (Reforma 12/06/17) Ulises Díaz Cd. de México (12 junio 2017).- La cercanía geográfica con Guatemala debe aprovecharse para concretar más y mejores negocios, ante las oportunidades que ese mercado presenta y que los empresarios mexicanos pueden llenar, dijo Martín Rodríguez, presidente del Consejo Internacional de Empresarios. Luego de la visita de Enrique Peña Nieto a ese país, una comitiva de empresarios mexicanos aprovechó para establecer diálogo, firmar acuerdos de cooperación y plantear esquemas de negocios en sectores como energía, turismo, desarrollo inmobiliario e infraestructura, entre otros. "Hace cuatro meses y medio, cuando fuimos invitados a esta misión en Guatemala, comenzamos a analizar las oportunidades que hay en ese país con México, siendo que nosotros tenemos más expertise en ciertos sectores. "Comenzamos a hacer el análisis correspondiente de cuántas empresas mexicanas hay allá, cuántas de ellos acá, y las oportunidades de negocio en agro, textil, electrónicos, turismo, infraestructura y energéticos", dijo en entrevista. Durante la semana pasada, la comitiva mexicana se reunió tanto con ministros de diferentes carteras como empresarios para buscar consolidar proyectos a corto, mediano y largo plazo. Entre los proyectos que se manejarán está el tema de luminarias de energía eólica y de minas de carbón. Otro sector es la infraestructura para el deporte, en donde a corto plazo se pretende hacer una sociedad entre el Gobierno de Guatemala y empresarios mexicanos para construir sitios de esparcimiento para la población. En el sector agroalimentario están explorando oportunidades en vinos y licores, frutas y legumbres y aceite de coco.